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Passos é destaqueI .•

emSantaCatarma
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Juntamente com o Grupo de Ballet de Maria Amaral de

Curitiba, uma das primeiras Bailarinas do Teatro Guaíra, Adriana
Passos está com viagem marcada para uma apresentação na

Argentina, no grandioso evento Mercosul.
O objetivo deste evento é para que haja mais intercâmbio

com os bailarinos de outros países.
Patrocinador: Associação Desportista Classista Rigesa

até às 17 horas
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Aproveite somente este mês de julho

- Blusa Lã Básica de 1�0 por 7,56
- Jaqueta Jeans de 3�5 por 26,49
- Camisa Tricoline de �6 por 18,66
- Camisa Flanela de 2}\e9 por 20,29
- Calça Jeans último lançamento de 3�7 por 25,59
- Túnica Lã de 3J'180 por 24,36
- Túnica de lII!alha de 1}'fS4 por 11,09
- Calça Laycra Feminina de �O por 30,03
- Conjunto Moleton Brandilli de 3}4105 por 25,95
- Conjunto Moleton Infantil de 1»0 por 12,53
- Bleiser Adulto de 4JJ?99 por 34,99
- Colete Lã de 1/1f/5 por 11,02
- Calça Gorgurão de WO por 17,01

tt Emuitomais ofertas de inverno c/30% de desconto a vista

RUA JOÃo SABATKE, 814
Atende-todos os sábados

_ \

Aposentadoria é
desindexadadosalário

Brasília - O parecer do relator Beni Veras à emenda de

reforma previdenciária, aprovado pela Comissão de Constituição e

Justiça do Senado, prevê a desindexação dos valores das

aposentadorias ao salário mínimo, A mudança foi embutida de última
hora em uma emenda de redação, apresentada pelo próprio redator.
Pelo novo texto, acatado/pelos senadores, o limite máximo para os

benefícios do Regime Geral de Previdência (INSS) passou a ser de

R$ 1.200,00 e não mais 10 salários mínimos, como estava previsto
na versão anterior. O relator prevê que, a partir da data da publicação
da emenda, esse teto deverá ser reajustado ;'de forma a preservar,
em caráter permanente, o seu valor real, devendo ser corrigido pelos
mesmos índices aplicados aos benefícios do Regime Geral de

Previdência Social", segundo o relatório.

AlceuGoesteInaier
se desliga do PFL

O vereador Alceu Goestemaier se desligou do Partido da

Frente Liberal (PFL). O motivo para seu desligamento é a sua

insatisfação com algumas atitudes que estão sendo tomadas por
alguns membros da Administração Municipal,

O vereador na sua entrevista ao Correio do Norte, declarou
que continua apoiando o prefeito, ressalvando que este apoio se dará
somente para as ações que vão de encontro aos anseios da

população, como já vem ocorrendo com o próprio bloco de apoio ao
.

prefeito.
Alceu Goestemaier já foi procurado pelo Presidente

Estadual do PDT, Décio Knopp, para se filiar naquele partido. O
vereador também já recebeu convite para sua filiação ao PPB.
Goestemaier ainda não decidiu o seu futuro político.

O trabalho que está sendo desenvolvido junto às

associações de bairros e comunidades do interior, pelo vereador,
continuará a merecer o mesmo apoio, declarou Alceu Goestemaier.

Prefeito emAudiência '

comgovernador

Identüicadosnovos

.receptoresdaAIDS
Londres - Cientistas da Universidade de Nova York

identificaram dois novos receptores que permitem ao vírus da aids, o

HIV, entrar nas células e infectá-Ias. Segundo Dan Littman, em artigo
na revista científica Nature, a descoberta ajuda a entendermais como

o vírus da aids adapta-se e desenvolve-se. "O descobrimento de co

receptores trouxe esperança de novos medicamentos a serem

desenvolvidos que impeçam a entrada do vírus da aids nas células",
disseram os pesquisadores. A descoberta pode explicar por que
algumas pessoas portadoras de mutação genética, são mais

resistentes ao HIV. Agora são seis os receptores que o vírus pode
utilizar.

Correios e telégrafos
Canoinhas - A partir de segunda-feira dia 21/07 quem

precisar dos serviços do correio e telégrafos, poderá se dirigir a rua
Paula Pereira, 450, antigo predio do correio, que' agora reformado e

pronto para atender,

ApequenalVlissionária_

Mais detalhes na página 08

Inflacão no Real
o

chega a 64%
" Em audiência rápida ontem, o prefeito de Canoinhas, pediu
recursos ao governador Paulo Afonso Vieira. O prefeito pediu a

liberação de dinheiro para construção, do Ginásio de Esporte do
Campo d'Água Verde e financiamento pelo Badesc para obras de
infraestrutura e saneamento. O INPC acumulado no Plano Real, medido entre julho de 1994 e

A audiência foi marcada pelo deputado Jaime Mantelli junho de 1997, foi de 64,31%, informou o IBGE. Em três anos de Real,'
(PDT) que o acompanhou durante o encontro. Para o prefeito a o item Habitação foi o que mais subiu 314,94%, sequido de Comunicação
oportunidade de conversar com o governador foi de grande 269,00%, Serviços Pessoais 147,62% e Saúde 124,59%. A variação
importância. "Estávamos tentando desde a posse". acumulada do IPCA, que mede a oscilação de preços para famílias com

O governador prometeu pensar nas suas reivindicações. renda entre 1 e 40 salários mínimos, foi de 65,51 % no período, A exemplo
"Resta-nos esperar e torcer para que sejamos atendidos, Sabemos _

do que ocorreu com o INPC, os gastos com Habilitação apresentaram o

que a situação está difícil para todos, mas não custa acreditar". maior índice: 285,79%.
'

CODIPAVE
A_UTO PEÇAS

Peças. Acessórios. Lubrificantes e Oficina Mecânica
Televendas: (047) 622-3191 e 622-3192

Telemecânica: (047) 622-4463
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DESPACHANTE
PEDRINHO

Em julho paga-se o IPVA/97 dos
veículos de I(lacas final 7.

E renova-se o licenceam.ento/97
..

dos' veículos de pLacas final 5.
O nossotelefone mudou para: r:::one: 622:'4-107

Rua Caetano Co!!ta, 16�

NESTE ESPAÇO GRANDE QUANTIDADE DE MERCADORIAS - CALÇADOS E CONFECÇÕES - ESPECIALMENTE SEPARADAS COM PREÇOS QUENTES PARA PIPOCAR O SEU INVERNO!
I

Pague1/3 do valor da etiqueta
mais de 60% de desconto a vista, Não fechamos para almoço e sábado até 15h

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Falsã ilusão
Quando se fala em drogas e no efeito que elas podem ter

sobre o comportamento das pessoas, todo mundo pensa logo em

maconha, cocaína, bolinhas. O álcool, em geral, fica fora disso, já
. que é uma droga protegida pela lei e vendida em qualquer lugar.
Mais: ele é até considerado um eficiente afrodisíaco, capaz de
desinibir os mais tímidos. Nada mais errado. .

.. .

Doses moderadas de bebida podem fazer urna pessoa
tímida ficar mais descontraída diante do sexo oposto. Podem
também atuar como estimulantes de uma vontade além da conta.
Não porque o álcool tenha essas propriedades (aliás, droga
nenhuma tem), mas porque, ao reduzir as inibições, ele faz as culpas
em relação ao proibido diminuírem. Em conseqüência, as pessoas
dizem que se sentiram vigorosas depois de beber. Na verdade elas
conseguiram com a bebida, uma espécie de licença para realizar

aquilo que nunca tiveram coragem para fazer.
Bebendo �m pouco mais, as coisas já não serão tão

tranqüilas. O álcool, em vez de estimular como se acredita tem um

efeito depressivo sobre o sistema nervoso central, afetando a

concentração e embotando sentimentos.
O que você deve evitar é o que se chama beber

"socialmente". Porque é aí que começa todo o problema.
Não entre nessa falsa ilusão!

ZIG - . FILMAGENS
Fone: t5ZZ-4 7 9S

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

Figueiredo apela para
cirurgia espiritual com Dr. Fritz

Num galpão da antiga fábrica Curtume Carioca, na Penha,
na presença de quase 20 pessoas, o ex-presidente João Figueiredo,
de 79 anos, foi operado terça-feira pelo engenheiro eletrônico
Rubens Faria, que diz incorporar o espírito do médico alemão

Adolph FrederickYerperssoven , o dr. Fritz. Com dores insuportáveis
na coluna, Figueiredo recorreu áo espiritismo para livrar-se de um

problema crônico que já ameaçava os' seu movimentos. Sua

mulher, dona Dulce, disse ontem que a operação foi bem sucedida:
-Estamosmaravilhados com o resultado. Sou católica e não

sei explicar o que aconteceu. Só pode ser Deus. Ele pode tudo.
A cirurgia durou pouco mais de 20 minutos. A corretora

imobiliária Rita Costa, mulher do médium, disse que Dr. Fritz usou
o bisturi para fazer um corte de quatro centímentros na altura da
coluna lombar. Segundo ela, Rubens introduziu o cabo de um

afastador cirúrgico na incisão e o usou para"martelar" a coluna do
ex-presidente. Nofim, disse Rita, um médico defatofechou o corte

com oito a nove pontos.
Fiquelredo ficou acordado durante todo Q tempo e chegou a

conversar com algumas pessoas.
'

.

Ele contou piadas e disse que queria voltar a cavalgar - disse
Rita. '

Além do médium e de sete assistentes, havia pelo menos 11

pacientes no galpão, Com a autorização do paciente, toda a

operação foi filmada, Acompanhado de um ami.go, o General

Melton, Figueiredo saiu andando e foi aplaudido pelos clientes que
aguardavam na sala de espera, '

- O presidente chegou a bater com o pé direito no chão
várias vezes para nos mostrar que estava se sentindo bem melhor.
Ele dizia, que antes, tinha dificuldade de pisar com esse pé -disse
Rita, assessora do marido.

f'< decisão de recorrer a Dr. Fritz, explicou dona Dulce, foi
motivada por recomendações de amigos e pela impossibilidade de
uma cirurgia normal: segunda ela, Figueiredo, que é safenado,
correriaum risco grande.

Além disso, dona Dulce disse que o ex-presidente ficou
abalado por um incidente há quase dois anos, no CTI da Clínica
São Vicente. Ele se .recuperava de uma cirurgia de aneurisma
abdominal e, nos seís dias de coma, sofreu ressecamento e

ulceraçãodas córneas, prejudicando a visão. 'Figueiredo calcula
ter hoje 30% da visão do olho esquerdo, que já fora atingiçlo por
catarata, e 10% do direito.

- Ele não poderia sofrer outra agressão - disse dona Dulce.
Os problemas de Figueiredo com a coluna não são recentes.

Em 19�4, 'quando o país vivia a sucessão presidencial,
prenunciando o fim do regime militar, ele foi obrigado a afastar-se
várias vezes da Presidência quando o país vivia a sucessão
presidencial, p�e.nunciando o fim do regime militar, ele foi obrigado
a afastar-�� varias �ezes da presidência para fazer fisioterapia
com o médico paulista Haruo Nishimura. Indicado pelos então
ministros Mário Andreazza e Ibrahim Abi-Ackel, o especialista
tratou o paciente com do-in por quatro meses. Em 85, uma crise

vi.olen.ta obri!!ou ,Figu�ire�o a submeter-se a cirurgia de urgência.
Figueiredo nao e o primeiro nome famoso da lista de pacientes de
Dr.Fritz. Rita disse que a escritora Mariana Colassànti, a atriz
Zezé Polessa e o carnavalesco Joãozinho Trinta estão entre os

cincol mil pacientes que seu marido atende, toda semana, nos

con�ultórios que mantém no Rio e em São Paulo (Na rua dos
Patriotas 940, onde passa dois dias da semana. Além de bperar,
Rubens faz tratamento de fisioterapia.

[.

,

'CNI prevê déficit de US$ 11 bi
o Rio de Janelro - A CNI, Confederação nacional da Indústria,
está estimando para este ano um déficit comercial de US$ 11

bilhões, segundo cálculos dos economistas do Departamento de

Comércio Exterior (Decex). As exportações devem atingir US$ 51

bilhões e as importações, US$ 62 bilhões. Até junho, o déficit
comercial em 12 meses estava em US$ 9,9 bilhões. A CNI havia
ficado vários meses sem previsões de saldo comercial, mas reviu
sua posição e decidiu voltar a fazer estimr-tivas sobre a balança.

Diminui otimismo de empresário
o São Paulo- pesquisa realizada pela Federação do Comércio do
Estado de São Paulo (Fcesp) revela que diminuiu o otimismo do

empresariado em relação à situação econômica. O percentual de
otimistas caiu de 21 % em junho para 19% neste mês, Na análise

segmentada, o comércio de duráveis (24%) é não-duráveis (23%)
responde pelas maiores parcelas dos que enxergam melhoras no

quadro conjuntural. Segundo relatório de pesquisa "O Fraco

desempenho das vendas nos últimos meses tem determinado este
estado de espírito".'

Cias� aéreas podem reverpreços
o Brasília - O ministério da Fazenda publicou no Diário Oficial,
Portaria que autoriza o Ministério da Aeronáutica a promover uma
revisão das tarifas dos serviços de transportes aéreos de cargas e
de passageiros. A revisão segundo a portaria, deverá considerar os
ganhos de produtividade e a evolução dos custos operacionais,
desde 21 de junho do ano passado. Efetuada a revisão, qualquer
outra correção de tarifa, segundo a portaria, só poderá ocorrer no

prazo de um ano.

ONU: mais três países no Conselho
o Washington- O presidente Bill Clinton recomendará a inclusão
de três países em desenvolvimento, juntamente com o Japão e

Alemanha comomembros permanentes do Conselho de Segurança
daONU. O executivo americano não pretende, no entanto, manifestar
preferências, e deixará às proprias nações em desenvolvimento a

d�cisão sobre como preencher as vagas. O conselho tem hoje
CinCO membros permanentes - Estado Unidos, China, Rússia,
França e Ingláterra - com poder de veto. Dez outras cadeiras são'
ocupadas, rotativamente, por países sem poder de veto. Assegurar
uma das vagas no conselho para o Brasil é uma das metas da

política externa do presidente Fernando Henrique Cardoso.

Estado de Santa Catarina
.

Municípi.o de IRINEÓPOLIS
Comissão de Licitacão

.

�

Processo de Licitação NQ 019/97
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 002/97
A Prefeitura Municipal de Irineópolis (SC), torna público para
conhecimento dos interessados que, realizará 110 dia 5 de

agosto de 1997, às 16 horas, na sede da prefeitura Municipal
de Irineópolis (SC), Processo de Licitação na Modalidade
"Tomada de Preços", tipo menor preço, de acordo com a.Lei
nº 8.666/93, alterada pela Lei nº 8.883/94, para aquisição de

02 (dois) ônibus ur?ano us/ado, de fabricação nacional, ano
entre 1990 a 1993, com capaoidade de até 50 (cinqüenta)
pessoas sentadas com potência mínima de 120/150 CV,
combustível óleo diesel, carroceria de fabricação nacional.

O Edital de Licitação se encontra à disposição dos

interessados, ao preço de R$ 30,00 (trinta reais), no
Departamento Financeiro desta Prefeitura, no horário das

8h30min às 11 horas e das 13h30min às 17 horas, sita na

rua Paraná, nº 200, Irineópolis GSC).

Irineópolis, 14 de julho de 1997.

Oscar Eugênio Gross/
Presidente da Comissão de Licitação

Da/mo Edson Sfair
Prefeito Municipal

18 ....e julbo ....e 1997

Bradesco acha injusto relatório da CPI
o Brasília - O presidente do Bradesco, Lázaro Brandão, pediu que
o relatório final da CPI dos Títulos seja reexaminado. Em carta

enviada àpresidênciadaCPI, Brandão considerou" Injusto" o trecho
do r�l�tório do senador Roberto Requião (PMDB-PR) que acusa
administradores do banco de"Formação de quadrilha e estelionato",
Para o presidente do Bradesco também é "Igualmente injusta" a
acusaçao de que, nas negociações com os títulos estaduais e

municipais os acionistas e os participantes dos fundos de
Investimento do Bradesco sofreram prejuízos. Requião não aceitou
alterar o seu texto e propôs que a carta fosse anexada ao relatório

final, sugestão aceita pela presidência da CPI.

Grupo reivindica atentado a Fokker
o São Paulo - O representante de um suposto grup-o terrorista teria
assumido ontem, através, de uma carta anônima com erros de

Português e trechos sem sentido, a autoria de explosão no Fokker
- 100 da TAM na semana passada. A informação foi publicada hoje
no jornal "Diário Popular" (SP). Seguindo a orientação do

. desconhecido, a reportagem do jornal localizou a carta dentro de
uma lata de tinta numa praça, localizada na Zona Norte da cidade.
O autor da mensagem forneceu caracterlsticas do explosivo que
coineidern com .anãllses da perícia. Em papel sulfite amassado e

coberto de talco, para apagar impressões digitais, a carta, que foi
anexada ao inquérito, termina com o seguinte texto: "injustiças são

cometi,das dia a dia no seu país, 500 milhões do It'JSS, levados por
uma so p:ss?a, enquanto a função anômala da autoridade policial,
do seu pars, e prender pessoas que roubam um pedaço de pão para
se "alimentar".

.

FEF: 22 turno será em. agosto
o Brasília - Os líderes de todos os partidos na Câmara acertaram
ontem de m�n�ã �ue a votação, em segundo turno, da emenda que
prorroga a vlgencla do fundo de Estabelização Fiscal (FEF) por dois
anos e meio. Será realizada somente em agosto.

-
,

��� APAE
'APAE de Canoinhas

Colaboraçãoespontânea
R$3,OO

Cllrs. Wind I.D - 97
Sorteio pela Lote;'i�Federal do dia 30 de agosto de 1997

Venda de bilhetes no calçadão
em frente o Banco do Brasil

<e@IMIIE<Ç<O> IE JF>HHIMI
IL�JNI<eHIES

16 Tipos de lanches

Porções «Frutos doMar

Quartas e Sábados costeZadas, qaletos
com acompanhamento R$ 3,00 por pessoa'

Aberto de segunda a segunda
. apartir das) 7:30h.

Rua Felipe Schmidt, 1328

\
(em frente ao Kengo's)

1 a FEST IN FÉRIAS
Uma festa para quem
está a fim. de curtir

as noites de férias

Vem aí:
·Viage::n1.. no Te::n1..po
Sábado dia26 no Palácio ..

'

As velhinhas estão de volta.'

Prepare-se!
Imperdível

llG Filmagens
Filma seus melhotes

momentos
Haverá Shaw

Sábado
dia
19

Ban.da

MESCLAGEM

ônibus
Gratuito

coma

de Canoinhas,
Papanduva
e Lagoa do Sul DE CASCAVEL - PR

(fones: 622'i{95 e 622-378�
Rua Barão do Rio Branco, 330

Centro - Canoinhas

(lU� P.nl�(IO: Agitando seu final de semana

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.

Fundado em 29 de maio de 1947

FONE: (047) 622�4195 I FAX: (047) 622-2450
Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori - DRT/SC na 13

Arrendatário: ROSI DANKER BEULKE M.E.( ZIG Filmagens)
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CGC. 01.000.68010001-06 - Insc. Est, 253-093.490
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'
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Jornal Matriculado no livro B-l de "Matrículas d� Jornais e de outr;
periódicos" à folha 001 sob n? 001 no Cartório de Registros de Pessoas
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.
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são responsabilidade da Editora Correio do Norte SIC Ltda,
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Rua Frei Menandro Kamps, 582 - Fone: (047) 622-4244

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I

20 comentários ,CODl Carlos de Oliveira
Portanto, prepare-se nâo só pará receber,
mas também paradar. Saiba pedirdesculpas
quando necessário. Porque ninguém suporta
por muito tempo uma pessoa' que vive

sempre se lamuriando 'ou sempre de cara
feia, de mau 'humor. E como diz na letra da

música de Milton Nascimento, "amigo é
-coisà pra se guardar bem dentro do peito".

,

pela administração anterior, não poderia ter
sido efetuado com u'm prazo maior do que
as 12 parcelas para paqarnento?O valor da

parcela que é de R$130mil émuito alto para
a situação financeiradomunicípio, que todo
mundo sabe está bem ruim. Fica a

perguntinha. E a pergunta é ténica e não
crítica, Sr. Secretário de Administração
Ademir Freiberg,

Responsabilidade:
+ esta coluna é di? inteira responsabilidade
de Carlos de Oliveira, que sou eu mesmo.

,

Nela eu comento diversos assuntos.'Se há
assuntos interessantes sobre Canoinhas a

comentar eu o faço. Quando não há eu não
comento. Inventar é que não vou. O meu

objetivo é informar aos meus leitores sobre
os mais variados assuntos. Na minha idade
eu 'me permito escrever o que bem me

) aprouver. A responsabilidade é toda minha
11 ponto final.

'

,

Anunciando no Correio do Norte a

mensagem do seu produto ou serviço
chegará às mãos de um público
qualificado que sabe o que quer.

,
Visita:
+ Eu estive em Irineópolis a serviço, do

jornal emantive' contatos com pessoas bem)
simpáticas e (educadas como: Sr. Gaspar
(gerel'}te Banco Brasil), Sr. Bona .da

Coopernorte, com o proprietáriodo Lojão22
de Julho e o gerente do Besc local, Sr.

Alcides.Também com muita satisfação revi
a nossa simpática e inteligente colunista
Maria Knoll. Agradeço a todos vocês pela
gentileza com que me receberam. Ç�omo eu

/ sempre digo égratificante entrar em contato

com pessoas educadas como são vocês. A
todos um abraço.

,

o pOVO quer saber:
+ Co�o ficam as prornessasdecampanha
da Coligação por uma. Canoinhas Feliz,
com' a situação crítica que se encontra a

nossa prefeitura? No planejamento
financeiro feito pela prefeitura, não previa
esta situação?Como foi alertado pelo TCE?

'

Eu estou dando um tempo e torcendo para
que tudomelhoreeCanoinhasvolteacrescer

para a felicidade de todos os canoinhenses.

LIGUE: 622-4195
Tranqüilidade:
+ Para ir trabalhar eu passo em frente ao

Corpo de Bombeiros. A gente de fora,
olhandoos equipamentós, s�nte umagrande
tranqüilidade. É uma corporação que eu

tenho o maior respeite e admiração.
Qualquer,dia eu vou solicitar urnaentrevista
ao seu Cmte, para que o mesmo informe

para a população o dia a dia da sua briosa
e valorosa equipe.

TOCA LANCHES�
\

Apresenta111:0s seu melhorprogramapara
depois das 18 horasNão acreditei:

I

+ Eu não' acreditei quando vieram me

contar que foi sugerido o fechamento da

Casa da Cultura, a'uem teve a infeliz idéia'

eunãoseienemquerosal::ler. Umasugestão
desta só poderia partir de algum apecleuta
que não sabe a importância da Casa da

Cultura. São 600 alunos nos mais variados
cursos que a Casa oferece. Eu só quero
dizer que: OSABER'NÃOOCUPA LUGAR.
Se querem econornizarque procurem outros

meios, pois a cultura ê imorredoura.
Um povo culto é um povo feliz!

Em serviço: /

,Música:
+ Todos nós sabemos que em nossa

região,' a música gauclÍesca, é muito forte.
Existem ótimos conjuntos. Para quem gosta'
do gênero à boa pedida é o_g'rupo musical
,Grito Nativo, da cidade de Major Vieira.
Seus integrantes são; Ivan Marcelo (vocal),
Amarildo (gaita e vocal), Alaor (baixo e

vocal), Landy (bateria) e Reginaldo (guitarra).
Q�em quiser contratar o conjunto é só falar
com Ivan pelo telefone 655-1177. Aos mais
afoitos eu jáexplico.que não sou empresário
do grupo, mas apenas estou dando uma

força aos rapazes do conjunto ..

+ Também a serviço do jornal eu estive em

Major Víeira., Lá eu pude rever Dr. Vicente,
que já agendou uma entrevista comigo e

como sempre educadamente lTle recebeu
em seu gabinete. Encontrei-me também
com a simpatia da Dna, Zelinda ( Farmáciay

Sinhazinha) e <com o meu amigo Adilson ( -

Churrascaria Brahmar). Também quero

agradecer o lauto almoço qJe me foi
oferecido e também para a Marly e meus

filhos, pelo casal Ivo e Maria Zableski.
Me dá uma enorme satisfação toda vez que
_eu vou até Major Vieira. Irá tenho grandes (

amigos. Quem sabe um dia eu retornarei

'para lá morar. Gosto muito daquela cidade,

Atendem'os diariamente até 23 h

Rua. VidaLRam.os, 500
Fone: 622'-1737

� P�R�ORM '�Y�T�M
Escola de Informática Perform S_ystem Ltda.

,

Leítura.-
+ O paqamento da conta de áqua é feito

através da leitura do hidrômetro. Até aí todo
mundo sabe. Agora o que eu gostaria de
saber é quando o hidrômetro está todo

embaçado e não dá para fazer a leitura qual
o critério usado? É por média? E quando a

média é de 10m3 e absurdamente sobe

para '28 m3, sem que houvesse nenhum
vasámento? Com a palavra aCasan para as
devidas explicações. O que não pode é

lançar uma leitura aleatória, porque o valor
da conta passa a ter um aumento brutal. Ou
não?

MATRíCULAS"
ABERTASDestaque: r_

+ o meu/destaquedesta semana é p�ra o
Ten.Cel Vilmar 'Oapanerna, Cmte do 3º
BPM. O CeI. Capanerna 'é um militar do

mais alto gabarito. O bom trabalho
desenvolvido pela PM de Canoinhas

(embora alguns digam o contrário), tem no

CeI. Capanema uma condução firme e

serena. A PM sempre que acionada, presta
relevantes serviços à comunidade, e o'3º

BPMP, napessoa de seuCrnte, seusoficiais,
sub oficiais; sargentos, cabos e praças, são
a garantia de tranqülidade para Canoinhas
e toda região, de abrangência do batalhão.

Anunciar:
+ Anunciar no Correio do Norte é garantia
de rápido retorno. Esta semana eu tive o

grato prazer em conversar com Mara, que é

proprietária da simpática loja Mara

Presentes. Ela que nos honrou em anunciar

no "osso jornal, me falou dos excelentes

resultados obtidos com o anúncio. Ela ficou

muita satisfeita. Eu espero que ela continue

sempre nos prestigiando com o seu

patrocínio e que ela alcance .cada vez mais
sucesso em sua loja. Um abraço Mara e

obrigado pelos elogios ao jornal.

<,

Assusta:

+
I

Ao ler as páqinas policiais dos jornais
locais, o que me assusta e muito, são os

números alarmantes de agressões devido

ao consumo de álcool. Os órgãos de saúde
consideram o alcoolismo uma doença.
Pode até ser. Todavia o grande trunfo para

, se largar a bebida é a própria força de

vontade, além é claro do apoio familiar.
Entretanto o grande segredo é o próprio
alcóolatra' querer parar de beber. Evitar

sempre o primeiro gole é o caminho.
\

�ua Coronel Albuquerque, 840
( Prédiã Delby Machado).

� ... MINA.
m'LOTERIAS
....._",

A Mi;;;;-Loterias oferece a seus clientes, Loteria Esportiva,
Quina, Super-Sena, Mega-Sena, Fechamento pejo
computador,LoteriaFedera!, Rsspedinhss, Baú daFelicidade,
Tele-Sena-c Papa-Tudo, também através de convêncios
firmados com CE.F., 'recebe tarifas públicas, como Iaturas
çle Cssan, Celesc e Telesc.

'

Visite-nos, aqui você será bem atendido, pois o nosso objetivo é satisfazer nossos clientes.

Nova Religião: ,

I

+ Há uma nova religião fazendo a cabeça
do povo. Seu altar' é uma tela de 30 a 40

centímetros, fabrica'mais ídolos e idólatras

que todas as outras religiões juntas. Fabrica
até chupa cabras. Pode?

Convite:
\

I
I

+ Será que o voto do Deputado Mantelli

em favorda permanênciadovice-governador
José Augusto Hülse não houve interesses
excusos? Então como se explica o convite
feito ao Sr. Nelson Wedekin para ocupar o
cargo de Secretárie de Estado da Fazenda?
Ambos são do mesmo partido. E$tranho,
muito 'estranho.
I , '

Interpretação:

Atendimento:
+ A Clínica da'mulher e\ da Criança de'

Canoinhas, at)lnde diariamente dezenas e

dezenas de R_essoas. Alguns' reclamam
(sempre tem os descontentes), Contudo o
atendimento é muito bom. O que seria dos
mais carentes sem este importante
'ater;Jdimento? Os profissionais que lá

trabalham, procuram fazê-lo da melhor
maneira possível. Não é fácil lidar com

pessoas doentes.

Rua Vidal Ramos, 920 - Fone: 622-4562
\

(
Imposto:

+ Ouandó se consulta uma lei 'ela dá � VOcêjápagouseusimpost6smunicipais?Bobagem:
,+ EJ quero pedir encarecidamente que

parem com esta bobagem de chupa cabras.
Quem começou 'com a _sandice foi' o

intragável apresentador Gugu, no afã de

aumentar a suasofrível audiência. Eu já nã�
agüentomais tantamediocridade. A direção
do SBT não deveria permitir este tipo de
sensacionalismo barato. Também pudera,
com a programação que à1es têm é

compreensível esta apelação tola que não
acrescenta nada a nossa inteligência. (

/
<

Z::õiI-_.,�/"".. P '<"

REUNI,DAS TRANSPO'RIES DE

C�RGAS cornunlca seus novos ,

números de telefones

Se você não pagou como é que você quer
cobrar da prefeitura as obras necessárias?

Refaça seu pensamento e pague 9 sel!

imposto. A sua contribuiçâô, canoinhense,
é fúndamental para o crescimento e

desenvolvimento da cidade.
I

margem a várias interpretações. O próprio
Supremo Tribunal Federal quando prolata
uma sentença, os próprios ministros

, divergem em suas interpretações. Então
como Jm só assessor Jurídico se' arvora

\
como dono da verdade e como sefosse
umadivindadesupremadá um parecercomo
só ele entendesse de leis? Que tal se 0_ \ Para pensar:

, Assessor consultasse outros colegasmais, '

experientes para então se pronunciar? Ou + Os verdadeiros, valores das pessoas
os outros assessores de prefeituras não sãoaquelesqueseencántramnaalmaeno
entendem de leis, só ele? coração.

'Terminal Rodoviário:
622-4179

I -'-
.

� IGaragem: �
622-4572 '

"

Cargas/encomendas:
\

,.

,622-4197
"

, \

Só uma perguntinha:
+ o empréstimo de R$ 1 milhão contraído

pala prefeitura de �Can'oinhas
'

para

pa��mento de salários em atraso, deixados

Amizade: - o amor não é um sentimento, nem um

+ Amizade a gente conquista não' cai do instinto; é uma arte.
I' \.... \

céu. 'Ier amigos significa fazer amigos a

todo instante e manter os que, já existem.

)����������������������
.. ,�������

CLÍNICA.DE FRATU�S\CANOINHAS SOCIEDADE CIVILLTDA.
Dr. Antonio M. R. de Aguiar - CRM 2930 - 'Vonvênios:SUS-Banc,odo

,
- Brasil- Caixa Econômica -

Dr. Marcelo Gauott) CRM 6943 IPESC- TELESC-UNIMEO

Q!ltóéelJia'�' Cir�li�"ArtroscóQi�a -

�.�_f_"''_;' e ;,Ji', ' Traumat�l(lg'Ía - Eisiatri;ll- MediCina do trabalho,
"

"

\
I." j

,'� •

Rua Senador Felipe Schmidt, 695 - Fone: 622-4006

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CAC em terceiro no Estadual
• A equipe do CAC futsal joga neste sábado contra a primeira
colocada do returno, lbírarna, fora de casa. Ibirama é o único time

invicto da competição. O CAC vem em terceiro e no último sábado

perdeu para o 4° colocado, em Canoinhas, Panificadora São

Francisco, por 10 x 08.

Segundo o técnico Jorge Lenert o jogo em Ibirama será difícil para
Canoinhas que no próximo sábado joga frente à sua torcida contra
o Belamar Puma. I

Coagril Futebol Clube
• E a Equipe da Coagril Futebol Clube tenta sua reabilitação neste
domingo quando cede uma "revanche" para a equipe do Trovão

Azul, no Zaniolo às 1'0 da manhã.
I

'

Na semana passada a equipe foi goleada no torneio integração por
5 x 1 e agradece à Luiz Leite pelo bonito troféu participação que a

equipe recebeu por se fazer presente no bem organizadO torneio.
/'

BrasÍl consolida posição no rankingmundial
• Zurique - A cinco meses do final do ano, a Seleção Brasileira de
Futebol garantiu o primeiro lugar no ranking mundial da Fifa de 97,
independentemente dos resultados dos jogós que ainda disputará
No ranking de julho, divulgado hoje pela .fifa, o time de Zaga lo
mantém a liderança, com 71,85 pontos, tornando-se a primeira
seleção de futebol a superar a "marca mágica", dos 70 pontos em

uma única temporada. A Seleção da Espanha subiu da terceira
para a segunda colocação, agora com 63,38 pontos, mas não tem
mais condições de superar o time de Zagalo. No final de 96, os
espanhóis ocupavam a oitava posição do ranking mundial da Fifa.

Dinamarqueses, romenos e holandeses tambémestão em alta no

futebol mundial.' Em relação ao ranking de junhb, a Seleção d�
Dinamarca subiu do quarto para o terceiro posto, enquanto a da
Romênia ganhou duas posições e aparece agora como a quarta
melhor seleção do mundo. A Holanda, décima colocada em junho,
aparece na relação, divulgada hoje em sexto lugar. O destaque
negativo ficou com a Alemanha, tricampeã mundial, mas que não
atravessa um bom momento. Os alemães somaram este ano apenas
90,74 pontos, caindo da vice-liderança para o quinto lugar no ranking
da Fifa. No futebol sul-americano, além do Brasil, Colômbia (décimo
segundo), Argentina (décimo-terceiro) e Bolívia são as únicas

seleções classificadas entre as/20 melhores. Vice-campeões da

Copa América (o Brasil venceu a competição), os bolivianos

passaram do trigésimo-quarto para o décimo-oitavo lugar no ranking
mundial � o melhor desempenho relativo. O próximo ranking da Fifa
será divulgado no dia 20 de agosto.

, Espanha envia material sobre Ronaldinho à Fifa
• Madri - Um total de 131 arquivos 'e quase 44 minutos de
transmissão de fax. Esses são os números da documentação
enviada hoje pela Real Federação Espanhola de Fu(tebol (RFEF) à
Fifa, que na terça-feira vai dar o parecer sobre a transferência de

'

Ronaldinho para a Internazionale. Além do material que estava em

poder do Barcelona, foram enviados documentos elaborados por
especialistas em Direito Comunitário. Também hoje, o chileno
Zamorano agradeceu a Ronaldinho a oportunidade de deixá-lo vestir
a camisa 9 da Inter no próximo CampeonatoItaliano.

,
. .

Correio dO_,'�orle
ME/a SÉCULO C/RCULANDQ

29/D5/7997

Farah não se considera derrotado e ataca cariocas
• São Paulo - O presidente da Federação Paulista de Futebol,
Eduardo José Farah, não se considerou derrotado com a decisão
dos clubes do Estado de abandonar o Campeonato Brasileiro. "Só.

quero que São Paulo 'recupere o comando do futebol brasileiro", '

disse. "Estou enjoado de ver os quatro times cariocas comandando
tudo". Segundo Farah, juntos, os clubes paulistas são a maioria,
mas mandam apenas "um centésimo". "Somos oito, mas estamos
levando uma surra dos quatro do Rio", disse.

Márcio Santos não vem mais para o Palmeiras
• São Paulo - Márcio Santos não virá mais para o Palmeiras. O

Ajax, dono do passe do jogador, enviou um fax hoje para a Parmalat,
patrocinadora do clube paulista, informando a permanência do

zagueiro no clube holandês. O Ajax aleqou divergência na proposta
oferecida pela multinacional. Diante da situação, o técnico Luiz Felipe
Scolari deverá indicar o nome de um outro zagueiro para o Palmeiras
tentar contratar com o apoio da empresa. A delegação do Palmeiras
chegou ontem à tarde de Caxias do Sul com problemas. Além de

perder para p Juventude, o lateral-direito Pimentel, que fez sua
,
estréia na equipe paulista, machucou o tornozelo direito e poderá
ficar fora da partida contra o América-Rõl, domingo, no Parque
Antártica. Anovidade do alviverde poderá ser o atacante Oséas.

M�dia de cartões é de 4?4 por jogo
• São Paulo 'r Quatorze jogadores foram expulsos nos 45 jogos

.

realizados até agora pelo Campeonato Brasileiro - média de uma

expulsão a cada três partidas. O número de cartões amarelos
aplicados, no entanto, foi bem maior: 185, com média de 4,1 por
jogo. A Portuguesa foi punida com o maior número de cartões: 14,
todos amarelos - seguida pelo Palmeiras, com 13 cartões, 'um dos
quais vermelho. Pela primeira vez lo Campeonato Brasileiro, o

/comportamento disciplinar dos clubes será usado como critério de
desempate - depois do número de vitórias, gols pró e saldo de gols
- para definir os times que passarão para a segunda fase. O cartão
vermelho vale três pontos e o amarelo um. A equipe com menor

número de pontos será beneficiada, caso ocorra empate nos critérios
anteriores. No balanço das quatro primeiras rodadas, o Bahia
aparece como o time mais indisciplinado. O clube baiano foi punido
com três cartões vermelhos e oito amarelos, o que representam 17
pontos, de acordo com os critérios estabelecidos pela CBF. O
Santos, de Vanqerlei Luxemburgo, com apenas um cartão amarelo, '

é o time mais disciplinado até agora.

Segurança em Toronto preocupa pilotos da Indy _

• Toronto -A segurança é a preocupação dos pilotos no primeiro
treino do GP de Toronto, próxima etapa do Campeonato de Fórmula
Indy, que será disputado domingo. Os org�nizadores modificaram
a pista no local do acidente que matou o americano Jeff Krosnoff e
o bandeirinha Gary Avrin no Mo passado, mas alguns pilotos
querem que a Cart faça uma advertência a colegas que costumam

bloquear-periqosamente tentativas de ultrapassagem. Para o líder
do campeonato, Paul Tracy, o acidente de Krosnofffoi causado por

,
um erro do sueco Stefan Johansson. Tracy não quis julgar se

, Johansson agiu deliberadamente ou por imperícia, mas gostaria
que a Cart observasse com mais atenção o comportamento de
pilotos que mudam a trajetória na pista para fechar adversários.
"Os dirigentes às vezes agem com rigor com pilotos que �entam
ultrapassar, mas não com aqueles que tentam impedir as.

ultrapassagens", disse.

Guga abandona to1rneio por contusão
• Sttutgart, Alemanha - O tenista brasileiro Gustavo Kyerten, o
Guga, está fora do Torneio de Sttutgart por causa de uma contusão.
Ele sentiu fortes dores lombares durante a partida desta manhã

com o espanhol Felix Mantilla, pelas oitavas-de-final e abandonou
o jogo logo no primeiro set. Outro que abandonou o torneio foi o

alemão Boris Becker. Ele sofreu uma lesão no joelho, minutos antes
de iniciar a partida contra o espanhol Albert Costa.

União de fuhci�nários públicos
, • Esta semana esteve recheada de novidades e você não pode
perder a oportunidade de se distrair e torcer pela equipe escolhida.
Os funcionários públicos atuantes em Major Vieira city estão se

organizando para participarem e promover o 1° Campeonato entre
funcionários públicos com diversas rnodaltdades. Marcarão

"

presença: Prefeitura Municipal, Banco do Estado de Santa Catarina,
Banco do Brasil, Colégip Estadual Luiz Davet, -Correio, Celesc,
Delegacia de Polícia. Venha você também prestigiar esse
acontecimento!

I

,

Dia 14/07/97 - 19:00 horas - Segunda-feira
Joqo n° 01 Antenas 1 x 8 I Butiã A

Jogo nO 02 Rio Novo 5 x 3 CoI. Ruthes B

Jogo nO 03 Sede 4 x 9 Pulador A

Jogo nO 04 Sto. Antônio '4 x 6 Rio Claro B

Folga Agudos B

I

Dia 15/07/97 - 19 horas - Terça-feira
Jogo nO 05 Àgudos 2 x 3 Col. Ruthes B

Jogo nO 06 '( Sede 4 x 1 Antenas A

Jogo n° 07 Rio Claro 3 x 6 Rio Novo B

Jogo nO 08 Butiã 4 x e Pulador A

Dia 16/07/97 - 19 horas - Quarta-feira
Jogo nO 09. Sede O x 9 Butiã A

Jpgo nO 10 .Rio Novo 8 x 1 Sto. Antônio: B

Jogo nO 11. Pulador 7 x O Antenas A
,

4 8 Rio Claro BJogo n° 12 Agudos x

Folga Cal. Ruthes

Dia 17/07/97 i 19 horas
- Quinta-feira

Jogo nO 13 CoI. Ruthes x

Jogo nO 14 Sto. Antonio x

Jogo nO 15 Rio Novo x

. Jogo nO J6 CoI. Ruthes x

Rio Claro
\
I ,Agudos
Agudos

Sto. Antônio
\

Dia iS/07/97 - 19:00 horas - Sexta-feira

Jogo nO 17 1 ° Chave A x 2° Chave 8

Jogo nO 18 1 ° Chave B x 2° Chave A

Jogo n'o 19 Disputa do 3° e 4° colocado

Jogo nO 20 _ Disputa do 2° e 1° lugar
,

Obs.t Para efeitos de classificação adotar-se-ão os seguintes
critérios:

-,

Vitória: 3 pontos
Empafe: 2 pontos

I Derrota: Não marcarão pontos

Caso dê empate, será decidido em morte súbida.
,

Todos os atletas que sofrerem o terceiro cartão amarelo ou um

vermelho, cumprirão a próxima rodada.de suspensão automática,
mesma que seja na fase de classificação ou final.

PASSAGENS

PLUMA
I , I

ERLITA TURISMO LTDA.
FONE: (047) 622-1071

Pensouem

LOTERIA FEDERAL

Fala com, o Zé da Loteria

A Sorte está solta ...

�AGEANO �EPRESi!'lTa.Ç��ª, .

Vendas de equipamentos para: Confeitaria, Panificadora, Supermercados, Bares,
,

Açougues e Lanchonetes,

Balcões e Câmeras Friqorificas, Serra Fita, Picador de Carnes,
I

TUDO PARA O SEU ESTABELECIMENTO.

Rua Paula Pereira, 1276 - Fone: (047) 622-1924 -Centro
Canoinhas - Santa Catarina

�I) CDfta_ cÃVlgeQa,
_�_J C(JftaVl{Qe CPefteiftQ

Paulo Nunes das'Flor.es
OAB -7083 /'

ADVOGADO·

lPorie:622-2478
Rua Vidal Ramos I 522Canoinhas - se

,

CirurgiãDentista CR02999

'Rua Frei Menandro Kamps, 633
Fone: (047) 622-0865

89460-000 - Ca,noirihas - SC

/ �

i2uiz o{{unló C0Jelucâ
OAB 7111

ADVOGADOT
olfãrCel rzf2ârs&n
CWôiciechôwski

, CRC/SC 20.550/0-4

Contador.
Travessa Sete de Setembro, '217

Foné: (047) 622-0974
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

Rua VidaI ,Ramos, 500
tone:622-0716
Canoinhas - Se

- , .. -.,. I

;�[1l' Z''"t4. ?1tevzi4 14adet
�

li' LiJ "?��ÚH4
II

:�: pirurgiã Dentista
, cnosc 4215

Cons.: Rua Caetano Costa, 794 - Fone: (047) 622-3561
\" Res:: Rua Curitibanos,529: Fone: (047) 622-0343 �

-

r

<t?('(!)ÚoeúUi <:JeÚú
{!/ Z'�. 11� .

,

Pec[iatria
Puerícufturu, Vacinas

Tocogineco[ogia
Medicine Preventiva - o'M,

, r �
,

tQísélle CXluppelJ]íma
� CRM6692

MÉDtCAFone: 622-1493
Rua Almeida Cardoso, 892

Fone: 622-3906
Ccnaoírrhcrs-E'C

Dr. Vasco - CRM I 573-SC - Ora. Tércia - CRM 15.72-SC - CRM 13975-PR

Praça Dr. Osvaldo de Oliveiral 477-A

'DES'CON,
,
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_- �- �--

Organizações eOJt�áúcís
Antonio eAdir..

RUA BARÃO DO RIo BRANCO, 338 - CENTRO -,
.

( .

-FONE: (047) 622-3619 - CANOINHAS - SC

. _.
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o que você gosta de ler neste semanário?

o que você gostaria de ler neste semanário?
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WEEKEND
by Reinaldo Bockor

, Happy Birthday

,.

Comemorando idade nova no dia 16/Q7/97 é a belíssima Juliana

Demetts Gogola. À ela toda felicidade do mundo. É o que deseja a

cotune.

Rapidíssimas
� Sempre muito simpática é a nossa amiga Juliana Krailing.
� Destaque para a futura mamãe Deisi Adur.

� Ana Paula é Helen Carina Hoeffmann sempre de bem com a

vida.

� Nena Brehmer sempre um doce de pessoa.

� Parabéns para a ClTnica Planalto Norte pelo ótimo atendimento

e pela simpatia de seus funcionários.

� Num alto astral sempre inconfundível é o simpático casal Sérgio
e Cássia (Porto Canoas).
� Aldinho Gallotti visitando a city.

Donamariah
� Simplesmente lotou nesta quarta-feira. Marcaram presença:
Débora Moreschi, alivia Todt, Cuca, Ingo Thiem, Maurício

Nascimento, Neuza, Mariane Cristine Tokarski, Gislaine dos Santos,
Bibi, Ralff Mareei Nader, Daniela Meister, Cláudia, Elaine Pires,
Gisele Neves, Daniela Araújo, Rafael dos Santos, Andréa, Mirko
Willian, Bata, Piri, Mirella Gallotti Scholze, entre outros.

Congresso entre franquiados da Colcei
� Quem está participando dó Congresso em Brusque é a nossa

querida amiga Sandra Schimidt. O Congresso tem como objetivo
atualizar os lojistas com as últimas tendências da moda inclusive

cursos serão ministrados com estilistas europeus e americanos que
prometem revolucionar em termos de moda.
Os franquiados estarão em conferência entre os dias 15 e 18 de

julho. Parabéns a Sra. Sandr�' pela iniciativ�. '

.

,

"

Ivon Lé
� Loja de 1,99 que está de parabéns pelo ótimo atendimento das
proprietárias Ivone Peruci e Lélia Nagano. Parabéns!

-"':=���, . /

Realce Cabeleireiras, é a opção mais
moderna na arte de realçar a beleza da

mulher canoinhense.

Aniversariante

A beleza exuberante da foto é MÓNICA PAUL FREITAS, que está
de aniversário. Seus pais Luiz Fernando/Marli Freitas, avós Luiz
Fernando/ Rosi Freitas e Zeno/ Otília Paul, além de seus irmãos,
desejam que os dias da tua vida sejam como uma estrela ... Onde o .

brilho é eterno...

Teve festa
� Quem recepcionou seus amigos para um delicioso churrasco
em sua residência foi a querida radialista da Pantera FM Bibi.

'�

c.IT�
Praça Lauro Müller, 125

Gatinha

Quem estará apagando velinhas no próximo dia 19/07 é a linda

garotinha Andriel/e Gal/ottiPetry que estará completando e aninhas.
Andriel/e é filha de Acácio e Iriane Gal/otti Petry. A ela muitas
felicidades ...

ZIG
FILMAGENS

Fone: (047) 622-2528
Canoinhas/SC

Você corre para perder peso
Está cansado de dietas?

Quer controlar seu peso?
Experimente nossos produtos!
20 milhões de clientes satisfeitos em 35

países. I
Ligue: 622-0777 com Verônica

622-3784 com Rosi
622-0175 com Ivete

Correio do �or"e
fr- N° Novo 622-4 7 95

�

IILIMÓVEIS II
Tudo em móveis para dar mais 'beleza

e conforto para o seu lar.
Rua Paula Pereira, 776 - Centro - Canoinhas/SC - Fone/Fax: (047) 622-2177

�
... .:r�\..:.

'REALCE" Cabeleiréiras'
Há quatro anos cuidando de sua beleza.

A qualidade do nosso trabalho se mede pelo sorriso de nossos clientes.

fJosto
..

�i.tern Ipiranga/Atlantic
Gasolina - Álcool - Diesel filtrados e

aditivados - Serviços de lavação -

Lubrificação - Pulverização - Troca de

óleo e Filtros - Atendimento Nota 10, com funcionários
competentes e zelosos com seu veículo

RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 86'- FONES: 622-4369 E 622-3966 - SAíDA PARA TRÊS BARRAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Visita de inspeção
� Será realizada no dia 18 de julho de 1997, no 3º Batalhão
de Polícia Militar uma visita de inspeção da 5! Brigada de
Infantaria Blindada, sediada em Ponta Grossa - PR e do
ComandoGeral daPolíciaMilitar do Estadode SantaCatarina,
onde nesta oportunidade tomarão conhecimento das
atividàdes operacionais e administrativas desenvolvidas pelo
3º BPM, nos 18 (dezoito) municípios sob sua jurisdição. .

.

. '."'.'
,
,.�-

seus direitos foi conduzido ate a delegacia
e entregue a polícia civil para as providências
necessárias. Foi orientado para que a

empresa registrasse a ocorrência na

Delegacia de Polícia da comarca.

o marido exemplar
-ODia 12/07, o exemplar marido Ademir

. Alexandre dos Campos '(26), residente na

rua João Sabatke, embriagado (só podia ser
a mardita), estava batendo em sua esposa
a menor CAR (16) . Quando a PM chegou

. ao lacaio simpático casal não se encotrava
mais em sua residencia.

Colisão
-o No dia 10/07 às 15h 53min, no

cruzamento das ruas Felipe Schmidt e Frei
Menandro Kamps, ocorreu um acidente de
veículos (colisão traseira), envolvendo o

Monzà, placas ADE 1002, conduzido pelo
Sr. Valdinei Galloti Coelho e o veículo Ford
F-1000, placas, AUA 5300, conduzido pelo
Sr. Lurdino Oleskovicz. A polícia civil
elaborou o boletim de acidente de trânsito.

Fora da Rota
-o o dia 14/07 estava pródigo em

ocorrências . Aqui vai mais uma. O Sr.
Rubens Demikoski, informou aos policiais
militares que: quando transitava com os seu

veículo, pela rua Bernardo Olsen, quase foi
atingindo por uma. Kombi, cor branca (placa
não identificada). conduzido por um

motorista que se encontrava visível estado
de embriaguez. O sr. Rubens também
informou que o motorista da Kombi fora de

rota,. quase atropelou duas crianças no

mesmo local . Após toda a confusão o

motorista parou a Kombi em frente ao bar.
Quando a PM chegou ao lacaio condutor
bebum já havia se mandado, não sendo
mais visto.

Bríguetos
-ONo dia 13/07 às, 21 h sornln, Leomar
Teixeira (44) saiu na porrada com Ari Ribeiro
e Antônio Maia. Na briga Leornar sofreu um

corte no pulso da mão direita. O agredido
foi conduzido até ao hospital Santa Cruz e

os agressores cairam no mundo.

VENDE-SEMenor sem juízo
-ONo dia 10/07 às 16h 24m in, na Rodovia

Br280, o Sr. Herbert Grosskop (33), quando
transitava próximo a ponte do rio Canoinhas,
com o veículo Pampa, placas LXO 3162
(Veículo da Casan), o citado veículo foi

apedrejada pelo menorCAB (11). O mesmo

foi detido pelo condutor da Pampa. A PM
conduziu o menor até o Conselho Tutelar.
Isto é que é falta de juízo. A atitude do menor

poderia ter cosenqüências mais sérias.

F�HOTESDECACHORRO
BASSETPURO

OS interessados tratar na Cohab 01,
casa 80 ou pelo telefone 622-0845.

CaimxAbel
-ODia 13/07 às 21h 55min, GF (16),
portando uma faca tentou agredir seu irmão
Nilson Figueiredo (18), tendo também

quebrado vários vidros da residência de sua

mãe. o menor corri a chegada da PM
·

evadiu-se do local tomando rumo ignorado.
O agredido foi orientado a registrar queixa.

Distração
-ONo dia 10/07, foi comunicado ao Capam
que a porta da loja Rechetec se encontrava
semi-aberta. O funcionário da empresa
Maurício Komochena, avisado, compareceu
ao local e constatou não faltar nada na

empresa. O que pode ter ocorrido foi um

simples caso de distração, que poderia ter
custado caro. Mais atenção na próxima.

Bom filho
-OTambém no dia 14/07, por volta das 10h
35min as Sra Cirlene Figueiredo, 'residente
no bairro Mutirão, solicitou a presença da
PM, pois seu filho GF (16) Vulgo capivara,
estava querendo abrir com uma faca a

barriga do próprio irmão, O capivara que não
é flor que se cheire já cumpriu pena em

Lages, tendo retornado para Canoinhas a

questão de dois meses. Era melhor

Capivarão ter ficado por lá mesmo.

Tecnidata
Acidente sem vítimas
-ONo dia 14/07, às 12 horas, na rua 12 de

Setembro (próximo ao nO 599), ocorreu um

acidente de trânsito (albaroamento
transversal, com danos Materiais,
envolvendo-se no acidente os veículos Fiat
Tipo, placas LXN 5709 Canoinhas; \

· conduzido pela Sra Marli Burgardt (50),
residente na rua Antônio Nicolazzi n° 330, a
Toyota, placas LXX 1537 Canoinhas, dirigido
pelo Arnaldo Modesto de Lima, residente
na rua Boleslau Woichecoski, Campo
D'Agua Verde. Foi elaborado pela polícia

· civil o Boletim de acidente de trânsito.

Invista no que há de melhor ... Invista em

você mesmo!!! '

Não perca uma oportunidade profissional por falta de conhecimento em Informática.

Pagando apenas R$ 29,00 mensais você estará preparando-se para o FUTURO.

,*Certificado Reconhecido na Sec. Educação;
,*Material didático gratuito;
'*Aulas 100% práticas.

Oferecemos:
'*Ótimo ambiente escolar;
,*Professores Qualificados;o chato'

-ONo dia 1 à/07, às 21 h 39min, Marco Teska
(49), perturbava os seus familiares em sua

residência na Cohab I, casa 58. O chato do
Marcão foi conduzido por seus familiares

par$! casa de amigos. Tome juízo homem,
não perturbe o sossego alheio.

EVIDENCE INFORMÁTICA COM. E TREINAMENTO.
Calçadão da Felipe Schmidt, 311 - Salas 2 e 3.

Fone: 622-2539�

Pedradas
-OMaria da Graça daCruz, comunicou aos

policiais militares, que vários elementos que
passavam em frente de sua casa

apedrejaram-na, vindo quebrar os vidros de
uma janela. Feitas buscas, os desordeiros
já haviam se mandado nas quebradas da
�a.

.' Zla FILMAGENSNão toma jeito
-ODia 11/07, às 9h.21min Sadi Pires (38),
embriagado, enjoado como ele só, estava
perturbando quem passasse próximo da

prefeitura. Os homens da lei estiveram no

local, e o bebum resolveu ir embora. O seu

endereço é desconhecido, se é que ele ia

encontrar sua casa.

-

Invasor
�Às 7h 44min, do dia 14/07, na rua José
Boiteux o cidadão José Elias Ribeiro Esguda .

(18), invadiu o escritório da empresa Trans

Iguaçú, e no interior deste abriu várias caixas
de encomendas que se encontravam no

interior do escritório da transportadora. O
elemento foi detido pela PM. Após lidos

Fone: t5ZZ-4 7 95
Sururú em Clube
-OVários briguentos estavam trocando

porradas no Clube Palmeiras. Na confusão
os briguentos quebraram porta do citado
clube. Com a chegada das viaturas da PM,
os desordeiros já haviam ido embora.

..-

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro
.)'-

Filhos e familiares de

TOBIASMUNHOZDELIMA
RIGESA, CELULOSE, PAPEL E EMBALAGENS LTDA.

TRÊS BARRAS - seORIGESA convidam para missa de
79. dia a ser realizada

domingodia20107, às 7h e
19 horas na Igreja Matriz Cristo Rei.

Agradecem a todos que
acompanharam o cortejo do saudoso
Tobias de Lima e que desta forma o

homenageram imensuravelmente.

Agradecimento também pelas
flores recebidas.

�

VENDA DE EQUIPAMENTO
'. .

Comunicamos a todos os interessados, que estão a venda, no estado em que se enêõntra os seguintes equipamentos:
01 (uma) Caminhonete TOYOTA Bandeirante, ano/modo 1980, Placa GR-0432

01 (uma) Caminhonete FORD, F-100, Gasolina, ano/modo '1982, Placa TR-0849
01 (uma) KOMBI, Gasolina, ano/modo 1995, Placa CBZ 1873

01 (um) Automóvel SANTANA, Álcool, 2 portas, ano/modo 1987, Placa TR-3556
01 (um) Trator Valmet 110 ID, ano 1981

01 (um) Tratar Massey Ferguson 65X, ano 1987

O equipamento mencionado encontra-se a disposição dos interessados no pátio da empresa, em Três Barras - SC.

.

As propostas deverão serfeitas para pagamento A VISTA, e entregues em envelope fechado até o dia 01/08/97 (sexta-feira).
A empresa reserva-se o direito de cancelar qualquer proposta, Caso a mesma seja considerada insatisfatória em termos de

preço vigente nomercado.'
.

,
.

Julho/9?
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Ponto CiclístiCo.1::::\
"

.

"Tio Fefeu"O
Consertos em geral

DR. FERNANDO VOIGT
.
Ouvidos, Nariz, Garganta, Labirinto,

. Cirurgia do Ronco.Clínica e Cirurgia Sementes/Hortaliças, Adubos, Calçados de
segurança, Ração p/ cão, Pássaros,
Ferramehtas, Pintinhos corte e postura e

Rações.
Av. Expedicionários, 1085 - Fone/Fax: (047) 622-2212

89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

CRM 4251-SC

1 ano de Fellowship naUniversidade de British

Columbia Vancouver - Canadá
CENTRO MÉDICO DE CANOINHAS

Rua Frei Menandro Kamps, 263
Av. Expedicionários, 1132 - Campo D'Água Verde

.

Canoinhas - Santa Catarina

Ric�rdo
���Motos

Recapagem e Recauchutagem
parapneus: de Transporte, de

TerraplanagensAgrícolas
Rua Mal. Floriano, 375

FONE/FAX: (047) 622-3369 OU 986-5298
Canoinhas - Santa Catarina

AULCo·nsórcios
Bem Plano C�édito Valor pare. Av. Getúlio Vargas 961
Honda CG 125 Titan HU 3.160,00 : 75,74 .

C
;
h

' .

HondaXL 125S XH (. 3.926,78 94,11
- ano In as-

Honda CBX 200 Strada HS : 4.674,14 112,03 Santa Catarina
I COMÉRCIO DE PNEUS I
Antonio Cesar Damaso - diretor

Su.perD1ercado Elaag L1ida.

Entrega imediata a domicílio grátis na cidade e interior
.,.' ,

,

.

O melhor e mais completo mercado do bairro Agua Verde
.

.
-'

_.A_v_ EXPEDICIqNÁR.IOS� 1457 - FON�: (047) 624-1048
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rede regional 'Feminina de

combateao Câncer de Canoinhas
'

- .

7

brancos ou escuros, com crescimento sexualrAente ativa deve realizar os

proqressivo, "exames anualmente, sendo eles: exame
- Ferida, com OL! sem dor, que não de toqu�, teste de p ap anicola u,

cicatriza em 15 di'as.
"

colposcopia, e teste para avaliar a tiara
'

- Aumento do volume no rosto, vaginal, em caso de corrimento.

aparentemente sem causa. Mamografia:
_ íngua (gânglio) no pescoço, maior que A primeira deve ser feita entre 35 e138,
2

'

anos inclusive 'como padrão paracm. ,
r

_ Dificuldade ou dor em abrir a boca e comparação com os exames que se

I· \
'" seguirem.':A p ar tir dos 40 anosengo Ir. ,

_ Saliva com sangille .
aconselha-se o exame anual, para
detectar lesões não palpáveis no exame

clínico.

Ultrassonografia Mamád�: pode/ser
iniciada pelo médico como I

completamentação de MamógraJia,
j principalmente em casos de alterações

- Dor e dificuldade persistente para como a desplasia mamária.
enqolir. 1

'

" íngua no pescoço,
'

.. � \
- Dor em pontada persistente no ouvido,

\ Densítometzía ossea:

'pr.inclpalmente ao engolir.
.

Espécie de Raio X que mede. a,

.Como prevenir densidade óssea revelando possíveis
desgastes e permitindo a reposição do

cálcio para combater a osteoporose. O

primeiro exame devê ser feito a partir
dos 4b anos e deve ser repetido
anualmente.

Rede regional femina de combate,
ao Câncer de canoinhas

Para ler, recortar e guardar.
\

Prezado (a) leitor (a). ,

Nesta edição, a equipe Educacional da
R. R. F de Combate ao' Câncer,
apresenta algumas anotações sobre

saúde, que julga ser de seu interesse

para ensinamentos e experiências.
Vida'e saúd� são valores universais.
CÂNCER - tem início, geralmente, com
uma I&são localizada em qualquer parte
do corpo, quando uma célula ou um

grupo -ds células sofrem alterações
vindo a se/dividir "Sem controle". Ccimo
estas I '-

c
é lu l à

s crescem

desordenadam�nte, não' seguindo os

limites
_

ditados pe� �organ.ismo, a

, formaçao do tumor, e os sintomas-
\

correspondem ao local, onde a doença
se iniciou. ,

Todos os órgãos do corpo se ácham

sujeitos, em maior ou menor grau, ao

risco da cancerização. A grande
oportunidade está, em descobrir e tratar
o tumor, antes que cres,ça e se

propague. Para esclarecimentos

procure o médico de sua confiança' ou a

r�de Regional Feminina de Combate ao O câncer de 'Bocà e
Câncer, na rua Nery Waltrick, 690 '-

Telefone 622-2310. garganta tem cura?
'-Temos médica, enfermeir,aevoluntárias G câncer d� boca e garganta pode ser

I plantonistas. Atendemos de 2ª-feira à
_
cu(ado se descoberto ainda no início.

',6ª-feira das 13h às 15 horas. Em pessoas que fumam.ibebern e com

Venha, aguardamos sua visita! dentes mal cuidados todos os sinais
r . I

I

acima devem ser mais valorizados.
.

/
Cancer de boca Garg�ta Check-up Femínfno

Garganta
- Rouquidão (alteração da voz) por mais

de 15 dias>

Pessoas que fumam, bebem com dentes
mal cuidad?s e que apresentem ferida
na boca.ou rouquidão devem procurar o
médi-co para avaliação.
Como descobrir
� Através do aut� exame da boca, com
a ajuda de de lUT) espelho
- Visitando o médico ou o dentista para
esclarecimento:

I '

-

Principais sinais
- Manchas ou caroços avermelhados,

- Evite bebidas alcoólicas
- Não fume
- Faça higiene bucal
- Evite p,rót�se dentária(dentaduras)
mal colocadas (
- Evite morder continuamente os lábios,
a língua as bochechas Clínica daalma e-doCorpo
- Faça visitas periódicas ao dentista

Médico cirurgião: Jesus Crito
- Coma alimentos ricos em, vitaminas I '

A C E ' Graduação: Filho de r;:>eus
, e .

Fonte de luz: Espírito SÁnto
Seu campo de ação: O Coração
Sua experiênéia: Infalível
Sua residência e Consultório: Em todas
as partes
Sua espeçialidadei-O impossível
Seu instrumento: o poder
Seu tavor: -, A graça

,

Seu livro de Reckitas; A bíblia

Doenças que cura: Todas

Preço do tratamento: Fé /

Sua Garantia: Absoluta
Sala de cirurgia: O aliar
Seu hospital: A igreja
Sua dieta: Oração €f Jejum
Seus exercícios: Boas obras e frutos
Horário de consulta: 24 horas por dia

Dr. Jesus Cristo

,
.
./

- Consulta ao ginecologista:- deve
acontecer primeiro na adolescência para

, I

orientação dos métodos 'de
contr.ace pç âo e: sobre doenças
transmissíveis. A partir dos 4-, anos"
deve acontecer anualmente: '

Exames' de laboratório:
,- Dosagens Hormonais devem ser feitas

, na fase da menopausa, assim como' a

dosagem de cálcio, glicose, colesterol
e, triglicerídios.
Preventivo do C�ncer: a mulher

"

) I Equipe educacionet
Canoinhas, 17 de julho de 1997

I

Assim será um bom condimento, oferecerdo nutrientes como

acetatos, proteínas, aminoácidos, vitaminas e sais-minerais.

Vinagre além de tempero. tem outras' utilidades: reduz a

" atividade 'oe piolhos,' destr.ói Os germes presen.tes na poeira dos

tapetes; amacia roupás, e se puser as verduras, cruas em água com
vínaqre, terá uma salada livres de micrcorçanisrnos.

.Ola, queridos leitores. Naediçâo desta semana, trago a
Um vinagre genuíno ei de boa qualidade, se mostra, sem

impurezas, límpido, com sabor ácido e é picante, sem agredir Q
I vocês um esclarecimento sobre um dos temperos mais antigos e

mais, usados na culinária de todo o mundo. De que tempero estou paladar",
,

'

I ,

falando? O Vinagre, um tempero dos bons.
' Guarde seu vinagre em vidro sempre bem fechado, para

o vinagre (dofrancêsvin - vinho e aigre- azedo) é um vinho evitar o a,t�qu.e de larvas e germes que vivem em s.uspensão no ai:
-

cujo álcool foi transformado em árido acético, através da ação dos De pre�er:ncl�, mant�nha-o em temperatura, a��lxo de ,15 graus.
chamados fermentos acéticos, n� presença do oxigênio '�o ar. _ Nuncaaprovelt: um.vlnho azedo como vinagre e Im�osslvel saber
Oualquer matéria-prima açucarada dá vinagre, após fermentar e se,a ferment�çao fOI deAse�,cadeada pel� agente c�rto. ,

transformar-se em vinho; uva, Laranja, pêra, maçã, caqui, banana- Agora,que voces ja sabem tudo sobre o vinagre, use-o a-
.

a fruta que você quiser- ou àmiláceos como: a mandioca, batata, vontade, ele so �az bem.
arroz, trigo, cevada e milho. E te'm mais: do m�l, melaço, cana-de-

'

açúcar ou glicose também se faz vinaqre.: Frase da sema,,:,a: "Glória a?s que vivem o dia a dia com
,

'A )transformação se dá ,da seguinte l1laneira: ' plenitude, fielmen,te,pois certamenteestarãoprontosasegurar
Para 'q�e bÍm vinho de qualquer fruta ou cereal não azede, I com vigoL todasnovas oportunidade \que o mundo' lhes

é preciso, qu� tenha no mínimo 10% de teor alcoólico.
' oferecer". /,

! /'

Abaixodisso, começa a seratacado pelds bactériasacéticas,
n6rmalmente pres�ntes nõ ar. Uma vez em contato' c,om o ar

evapora-se o álcool do vinho. Quando seu teor chega aos 7%
termina o processo. O vinho virou vinagre, agora é preciso" deixá-
lo envelhecer por um ano.

\

No Bras.il é possível el'lcontrar vinagre álcool potável, de
caná-de-açúcar � de uvas. O tipo mais saudavel é o que tem frut,as
como matéria-prima -e passou por, envelhecimento de u� ano.

• • _________..,................._LL.L..&-'- •• _ -..

Qualidade, tecnologia 1'11:1 p,�odu�ão e segurança, você
encontra nos produtos da VVES ROCHER

" .. - ... " .

Coloque .'eu CORPO em', M'OIVIMENTO!!
I _

e adulto ( femininc;» ):
- Ginástica localizada
- Aero-Local
- Step
e avali;;tção física
individual.

'

\.

I Esperamos sua visita!
I Prof: Ivana P. Silva Cordeiro e Rosana Z. Leon Celel{i,

'

) , \

Rua 12 de Setembro, 45 (ao lado Nova'Vídeo) - Associação d� Ginástica e Dança "CORPO � MOVIMENTO",

Temos:
- Ginástica Rítmica

,
- Jazz

'

::" Ginástica-Jazz
- Ballet

....-.- :::.:.:- -
, ..:;:.:.: : .. ,

-
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TO,rn�r o serviçó da igreja uma
esperança para os pobres i \

+- o servtco de t�a'nsformaçãh da sociedade deve dirigi�-se
especialmente aos pobres, dentr.o e fora da comunidade ecleclal.
Esse serviço é uma exigênciairrenunciável e intríseca 'a própria, fé
no Deus, Pai de todos.
Também a pastoral Familiardeve empenhar-se na luta contra a pobreza
e exclusão das farnilias, contribuindo/para a criação de um novo.
sentido de responsabilidade na ética pública com base na Doutrina
Social da Igreja. Ela precisa penetrar nas consciências dos/chefes'
de família que diriqern ai "coisa pública", como decorrência ética da

própria fé ctistã,
'

( �

Reconhecer que a' igreja está em

permanente processo de/conversão
+A Ig-reja, consciente de que acolhe o Evangelho Gomo' um dom e

u,m ,grande tesouro, ,e que ela é sánt� e pecadQr�.ao:mesm� �e.mpol
esta sernprê necessitada de conversao em obediência ao Espirita de
Deus, No seguimento de Jesus, ela se deixa constantemente

evangelizar. Voltando-se para a vast� mundo como um campo aberto
de missão" a igreja renova constantemente seu ardor missionário e

procura adaptar seus métodos e caminhos 'a realidade histórica que
vive.
,A Pastoral Familiar é desafiada na Conferência de Santo Domingo,
quando se diz queela não pode limitar-se a uma atitude meramente

protetora, mas deve' ser previsora, audaz e positiva. pela sua

centralidade no conjunto da pastoral da diocesana e paroquial. Sua
proposta devé ser a de oferecér meios e recurso para que os casais

, e família estejam inserido 'num processo permanente de conversão,
-)

TO,rnàr a igreja dócil ao Espíríto Santo
.�A igreja e �uas pastorais tornam-se fiéis ao. seu mandato

missionário quando são dóceis ?o Espírito Santo, quando abrem à
sua ação" para enfrentar as situações complexas do mundo de hoje.
O dinamismo missionário da igreja e de suas pastorais não pode ser
f)1edipo pela capacidade empreendedora, pelo níveí de organização e

pela competência de seus evangelizadores, mas pela sua inserção
'no ministério trinitário, pela sua vivência do Evangelhd no dia-a-dia

,
em suasrnúltlplas atividades. na igreja e no mundo.

I ,

Aniversário de Casamento
, ,-

+Neste dia 19 de julho, eu quero prest�r urna homenagem muito

especia! para uma grande pessoa que é a mãe mais maravilhosa do
mundo, é a. mulher que me dêu três filhos lindos: e que rlle deu 11
anos 'de alegria e amor e muita fdrça 'e ânimo. Estou talandó da
minha querida esposa Lucia Maieski �apski. '

Estas são as homenagens de seu esposo José Augustinho Gapski,
que esta data d� aniversário de casamento se repitam/milhares_de
vezes porque eu te amo muito............ ! t

Aniversário 1\

+No dia 22 de julho vai transcorrer o aniversário da gatinha Mirian
Fernanda Gapski, que preencheu 10 rosas no seujardirn. Que sua

" , ,

vida seja-cheia de felicidade, amor e bastante saúde. E�tes são os

votos de s�thpai José e sua mãe Lucia, sua irmã Susy Àparecida,
seu irmão Douglas Tiago 'e sua avó Lídia.

,
'

\

Avisos
·�BaiÍ'ro Aparecida - úhrma quinta-feira dó mês, reunião da Pastoral

,
,

Famillar às 19 horas. ,

Perpétuó Socorro - Primeiro sáb�do õo.rnês, reunião da Pastoral

Familiar,rapós a Santa Missa às 18h30min.
São Francisco: Toda segunda e terça-feira de cada mês, reunião da
Pastora! familiar às 20horas.!

.

\ PENSQU EM LOTERIA, FALE COM O 'zÉ DA LOTERIA PELO
FONE: 622-2296 E UMA BOA SORTE...

I
'

SHALOOM... I
\

,
,

Sf2rviços de torno e solda em geral
I ,

"

Rua Rui Barbosa" 1061 - Próximo ao Bom Dia I,

....

VEíc. ANO COMB. COR
Corsa 1,0 """",,,,,,,',,,,,,,,, 97 .",,,,, ... G "'"'''''''''''' Cinza
Escort GL 1,8 """"""",,:96 .. ",,,,,,, G """""""." Verde
Gol CLI """"""""""":",, 96 """'"'' G """.""""" Preto
Gol GL 1,6 """""1",'''''''' 89 "'"'''''' G ,,,,,,,.,,,,,,,,,Verde
Kadet GL """".""""""". 97 """"." G """".""",,, Prata
Monza 650 ,,,.,,,:,,,,,,,,,,,,, 93 """."" G ,,,,,,,,,,,.,,,, Bordô
Monza SUE .""",,,.,,.,,,,,, 92 ,,,,,, ..... A """"",,,,,.,,, Azul
Pick Up Fiat.."",,,,, .. ,,,,,,, 87 "'"'''''' G "''''''',,','' Branca

VEíc. ANO COMB. COR
Premio ÇS 1.3 """""""" 88\""":,,. A ,,,,,,,,,,,,,.,,.,, Azul
Premio CS "",'""""".:",,, 89 ".",,,,,. A "." .. ,,,,,,,,,.Verde
,Santana ÇL 20do-,,,.,,,,,,:. 91 ,,,,,,,",,,, G "" .... ,,,,,,,,,, Prata
Saveiro """,,,.,,,,,,,,,,,,,,\,,,, 93 ""'"'''' G """ .. , .... ",,. Prata
Saveiro CL, """' .. """.",, 97.", .. "." G "'"'''''''''''''' Azul
Uno EP 2 portas ."""":,, 95 """,:", G """,."",,,,: Cinza I

Uno Mille EletroJ;lit "."" 93 "".""" G """".",,,.,, Preto
Versailles GI 2,0 ",,,,,,,,.,, 92 """"'" A """:""".,,, Cinza

'Rua Caetano ,Costa, 315
Fones: (047) 622-378'0 e 622-3572/Fax: 622-3083
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IRl'NEÓPOLIS

Maria Knoll

- Refletindo
'

\

,
-

I • "A grandeza de um país não depende da extensão 'de seu

território, mas docaráter d� seu povo" (,?olbert) , "

• Começamos nossa coluna de hoje parabenizando nossa querida
IRINEÓPOLlS que completará 35 an�s de Emancipação Político

v

Aministrativa dia 22 de julho, homenageamos assim a todos q&e
no passado e no presente trabalham e trabalharam pelo progresso
da nossa cidade e o bem estar de seu povo.

' '

I
, PARABÉNS IRINEÓPOLlS PELOS'SEUS 35 ANOS.

Histórico de Irineópolis

Vista parcial da Prefeitura Municipal, Oãmer« de,Verealjores e o:
,

Hospital Municipal Sr.Bom Jesus>

-Histórico de Iríneõpolís
-

• CaetanoValões e seus irmãos fundaram em 1885, um povoado,
cuja localidade passou mais tarde a denominar-se Valões, em

homenagem a seus fundadores . .À épocà da fundação estava sob
�

o domínio do estado do Paraná, mas era pretendido pelo estado de
SantaCatarina. Seu território sbfreu as conseqüências da questão
de limites entre os dois estados, bem como, as da Guerra Sertaneja
deContestado, suas terras passaram definitivamente para Santa

Catarina, com a convenção de limites de 20 de outubro de 1916,.
<,

Mais tarde, em 19'21 a localidade foi elevada à categoria de distrito
de Porto'Uniâo. Povoadas as suas terras, namaioria por imigrantes
e descendente de Alemães, poloneses e', em menor escala

italianos.trouxeram e aplicàram na localidade de valôes, os seus

conhecirnentos, auxiliando assim no seu desenvolvimento, seus
costumes e sua �ultura fazem se notar até a presente data, A sua

emancipação politico Administrativa, deu-se através da Lei nQ 820
de 23 de abril de 1962; verificando-se a sua instalação em 22 de

julho de mesmo ano. Por ocasião de sua emancipação passou �
chamar-se lrineópolis, em homenagem ao político Barriga-verde de
lrineu Bornhausen.

Apaga�dq velinhas
<,
• 02 de julho Elenice Neppel
05 de julho ' Marlene Pazdzióra
" '

06 de julho Maurício Juraszek
11 de julho José Juraszke
21 de Julho Cleoci Ben'inca
27 de �ulho Olga Pàulek Juraszek

,

Desejamos mil lelicidade para todos os aníversariantes acima
citados e todos aquelee .que não, citamos e também são

/ aniversariantes,��_�ê,sdejulho. Parabéns!

Lembrete

\

/ "'"

• Nãoesqueçam que é nesse dia21 de julho o baile de comemoração
dos 3'Q_ anos, de Irineópolis com o famoso grupo "Os Monarcas".
Venham participar, ouvir e dançar boa música.

18 de julho de 1997

A pequena míasíonâría
• NICOU NICOLUZI é o nome desta pequena e esperta menina

, que ficou conhecida como a pequena Missionária em Mato Grosso -

do Sul, Nossa pequena garota é filha do casal José Valmor (Diudia)
e Dircélia Sé'nff NicolUzi que também estiveram em IMato Grosso do
Sul durante 31 dias evangelizando, e como exemplo de seus pais

_
a Nicoli fez' um sucesso e encantou todos os Matogrossenses.
Cheia de graça e de um �alento incrível, cantou músicas religiosas
emocionando todos que láestiveram. Participaram desta importante '

missãob Pároco Valcir de nossa cidade, Frei Etson de Porto União,
os pais dá pequena Missionária, nossa encantádora Nicoli, qU,e é

um exemplo a, ser seguido.
'

Desejamos a Nicoli etoda a equipe que estiveram em Mato Grosso
do Sul parabéns em nome/desta cidade, que você cresça sempre
firme nesta fé que, seus pais e avós lhe ensinaram, Seus avôs
Romeu e Geni lhe deixam este pequ-ena mensagem:
"Quê Deus conserve em teu pequenino coração esté grande dom

,

que beuste ofereceu, continue assim, e que Deus aAbençoe". Nós
te amamos muito. Parabéns NICOLl."

!
,I'" \_ ,

\
.":"

\

Tchau
,

+, Até a próxima semana com mil novidade, entrevistas, abraços
,

e agenda de novas proqramaçõee. "

Bom final de semana e um abraço a todos. Bye Bye...

o trabalho, a Fe e a 'Coragem fazem
a grandeza de tttneopotis, Vqcê, I

irineopolense é o exemplo vivd dó
valor de quem ttebelbe e acredita

que lutaré vencer. São 35ANOSde

emor a nosse terre. ,

Parabenizamos .tembém os

MOTORISTAS ,e os C,OLONOS do
, nosso.municipio. (2 motorista que

.

transporta nosso desenvolvimento
e oColono queproduznosso f�turo.

I

Mensagem do �Ese "' IRINEÓPOLlS

"Administração: Alcides Woitexe'1 Filho e
, Wanderlei Lezan

! '

Cidade repleta de, vide e luz,
IRINEÓPOLIS complete 35ANOS I'

de trabalhO, oraçresso e

desenvolvimento. E com o maior r

lorgulho' que dela patpcipam.os. '

"
,

Nossos mais sinceros perebéns.
Neste econtectmento festivo do

I

aniversário doMunicípio, enviamos
cOf11'

I muita, alegrja nossa,

homenagem ao colono, símbolo
da força e da vontade! Perebénst

/

,BANCO DO BRASILSIA - Ag. lrineópolis

-

Mensagem dá
COOPERNORTE,- IRINEÓPOLIS

\ , '\
" IRINEOPOL1S completa dia 22 de julho 35

eno« Par? nós é a oportunidade ideal de

cumprimentarestepovoordeiro e trebelnedor
que eiudou e aJuda a construir esta grande
cidade.
Em 25 de julho ,é comemorado o [{ia do

C�LQNO e doMOrqRISTA. No dia que lhes
é dedicado, rendemos nosso profundo

r reconhecimento, para, aquele que com seu

traba1ho árduo alimenta oBrasil e aquele que
dá continuidede ao fluxo da prooução.)
transportando o resultadodo trabalho na terra.
NOSSOS PARABÉNS!

.

o LOJÃO 22'D,E JULfiO'estemês estede aniversário. 22 de Juiho
� ,tamb�m � aniversário d�, IRINEÓPOLIS� A história mostra a força

e o amor do 'povo tnneopoiense à sua terra."
,/ -

,

É tendo certeza disto que o LOJÃO 22 DE JULHO, deposita toda
a 'esperençe no iuturo de nosso Mf.lnícíp)o�

,

,

i ,

Também n/este ensejo as nossas sinceras nomeneqens em 25 de
-

. I \ .' ;

Julho ao Dia doCOLONO e doMOTORISTA, louvando o excelente
, \,

'\ trabalho desenvolvido por, estes importentes classes de
trabalhadores.

I I

,
,

\

Mens'agem do LOJÃO)',22 pE.�ULIÍOr "',

\ '

J I

Irlneópolis
'

, '

, ,

, /, \, "-

Orgulhosos de ,trabalharfflos juntos' neste data em que
\. \,

•

j

-

\.
'.

\
} •

comemoremos '35 ANOS,. oueremos expressernoesorespeito
e gratidão' a todos' nossos munícipes' que, irmanados 'num sÓ
ideal tutem pela grandeza de IRINEÓPOLIS.'

"

Ao aNngirmos ,35 anos, também queremos dizer e você

agrioultor" que etorçe do seu trabalho representa, e esperança
de um tuturomeis justo" mais fraterno.

'

I " \ •

,

"

Mensagem da PREFEITURA DO MUNiCíPIO ,DE IRINEÓPOLIS'
"

,

,
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Alô Três Barras
,�

Posse do conselho 'tutelar
Três Barras - se

�I� Aos 08 dias do mês de julho de 1997, às 1 Oh 30min, na Câmara
de vereadores de Três Barras - SC, reuniram-se autoridades do Poder
Executivo, Legislativo e Judiciário, Polícia Civil e Militar, o Conselho
municipal dos direitos da criança e do adolescente, e outras pessoas
da comunidade para solenidade de posse do CONSELHO TUTELAR

, MESAAUTORIDADES.
Sr. Milton Aurélio Uba de Andrade - Prefeito Municipal
Dr. Fernando Unhares da Silva Júnior - Promotor da Jústiça
Sr. Yone Cyriaco de Souza - Presidente Câmara de Vereadores
Dr. Silvio José Franco - Procuradoria Municipal
Sra. AubiramarSouza de Oliveira - Presidente da CMDCA
Sr. Luiz Rosa Perez - Delegado de Polícia.
Sargento Renato Col/eti da Silva - Chefe de destacamento policial

\
.

A abertura Oficial foi feito pelo Prefeito Municipal Sr. Milton Aurélio
Uba de Andrade, logo após com a palavra a Presidente do CMDCA,
Sra Aubiramar Souza de Oliveira, com proferir seu discurso e falou
da. importância do COnselho Tutelar e caminhar juntos para um bom

desempenho de trabalho. Em seguida a Presidente do CMDCA fez a

Posse do Conselho Tutelar que. ficou assim composta:
Janete NoelyFagundes
Silmara M. Corrêa
MariaéMadalena Olinek
NairaluzSchorodér

.. Sandra do Rócio Scepaninski.
A presidente falou depois da Posse. Estamos cientes do muito que
temos a fazer, digo todos, porque nos gostaríamos de caminhar de
mãos com o Cohselho Tutelar e tomarmos sempre com lema o já
conhecido "Criança, prioridade Absoluta". Estamos confiantes de que
com a nossa colaboração e bom trabalho com dedicação e carinho

põderernos realmente construir um futuro melhor. As grandes metas
para os próximos anos só serão alcançadas através de um esforço
conjunto. Assim sendo estamos nos colocando ao dispor desse novo
Conselho e desejando que junto façamos um bom trabalho e tenhamos

,

sucesso na nova caminhada.'
.

I

Três Barras, 08 de julho de 1997

AUBIRAMAR DE SOUZA DE OLIVEIRA,
Presidente CMDCA

"Amulher e o trabalho"

�t� 2° LUGAR: CATEGORIA USUÁRIOS DO SESI

Ivan Luiz dos Santos
I

Funcionário da Ect- Três Barras

A mulher émuito importante,
no trabalho então
se parece um gigante.

És silenciosa em tudo o que faz,
Quando tomada uma decisão
Dificilmente volta atrás.

Não mede esforços,
Sempre estende amão
É sentimental,

'

Pois tudo toca seu çoração

Procura sempre a verdade,
pode,ser criança ou adulto
não importa a idade.

Suas palavras contém
um imenso cetor.
O que seria de nós sem o

seu amor?

Teatro
�I� Aquardem ! Vem aío I festival Municipal de Teatro promovido pela
Secretária da Educação, Cultura e Esporte, através da Casa da Cultura.

Parabéns
�I� Ao meu sobrinho e afilhado Felipe Uba ChupeI, pelo seu

aniversário em 20/07.
Parabéns aoPrefeito Municipal Milton Aurélio Uba de Andrade pelo

i\' bonito trabalho que vem realizando frente ao nosso município.

,Esporte
�I� Nos dia 17/07 a equipe da C.M.E de Três Barras (infantil), viajou
pasa Foz do Iguaçu onde está participando do VII. Campeonato
Brasileiro de Futsàl.
A prefeitura Municipal de.Três Barras, através da Diretoria de Esportes,
estará promovendo o 1° campeonato de Inverno de futebol de areia

Congresso técnico em 15/08 e inicio do Campeonato 23/08
De 24 à 30 de julho o MunicípiO de Três Barras estará participando
dos 10° joguinhos abertos da cidade de Mafra, nas modalidades de
Vôlei masculino e feminino.

Biblioteca
�I� Nos dias 14 e 15 estiveram reunidas no Município de São Bento
as responsáveis pela bibliotecas Escolares e Pública, tendo Um ótimo

aproveitamento nesta área. ESte curso foi um convênio realizado entre
a Secretária da Educação e UDESC.
Mais uma vez o MUnicípio de Três Barras se faz presente incentivando
a educação de seu munícipes.

Festival de dança
�I� Nos dias 15 e 16 de agosto a Secretária da Educação, Cultura e

Esporte estará promovendo o VII festival de dança. Será um sucesso.

Venha conferir...

Associação
�I� Foi um sucesso o encontro das senhoras tresbarrenses, realizado

terça-feira, no dia 15 na casa da cultura com a escolha da nova

diretoria, assim constituída:
Presidente: Vera Cheico de Andrade
Vice Presidente: Sheila Mara Cordeiro de Souza
Secretária: Rosa Basso

Tesoureira: Verônica F. Moskwyn.
Coordenadora: Aubiramar Souza de Oliveira

Roupeiras: Nézia Herbst e Janete Noeli Fagundes

'Coral
�I� Na 53 feira dia 17, às 19h 30min realizou-se rias dependências do
CAIC bairro São Cristóvão, a 13 reunião para a formação do Coral

Municipal. Na próxima daremos os detalhes
-

Apae - Associação de pais e amigos'
do excepcional de Três Barras

"Março de 1980 - Dia da inauguração Escola Especial' Santa Rita de
Cássia' - 1980 - 1997. 17 ANOS SERVINDO A COMUNIDADE

TRESBARRENSE.

�I� rnformamos que a partir de 21/07 a escola estará em Recesso

Escolar retornando a sua atividade a partir de 04/08/97.
'

ZIG - FILMAGENS
Fone I 622-4 1 95 ,

.

,Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

Espaço do Talento
�I� A Casa da Cultura, está abrindo um novo espaço para a valorização
dos alunos com talento para desenho.
Em nosso "ESPACO DO TALENTO", estaremos expondo a cada

semana, um novo trabalho.
Se em sua escola houver alunos com aptidão para o Desenho, poderão
participar do nosso espaço, da seguint.e maneira:
/t:rJ 3 Desenhos em Cartolina
/t:rJ ou 5 Desenhos em Sulfite
Os temas dos desenhos são livres.
Podem ser em preto e branco ou colorido.

Após a exposição, os desenhos serão devolvidos aos alunos. I

Apagando Velinhas
�I� HelitC:-n Nogacz está completando idade nova nesta Sexta-feira

dia 18-07, os parabéns de toda a família e amigos principalmente os
sinceros votos de felicidade de sua madrinha lzólete S. de Jesus

Ribeiro.

Lages
�I� Você sabe quem está assando uma deliciosa costela em Lages
hoje 18-07-?
É Terezihha Almeida Ribeiro que comemora seus 47 anos de idade.
Os parabéns de toda a família e especialmente de.sua querida amiga
lzolete,

Correio do Norte sempre fazendo o

melhor por você.
�I� Agora em Três Barras com quatro pontos de venda,
Na Papelaria HD
Na Papelaria Pacheco
No bar do seu Ivo situado na roeovíáría velha.
E na rua João B. Pacheco N° 481.Viia Nova, na casa de Altair Lopes.

. Abraço
�I� Um grande abraço para Eliane da Zaguine quem manda é: Altair

Lopes Colunista de Três Barras.
. .

Recadinho
.. De alguém para Andréa (Casa da Cultura), Após a tempestade,
vem a bonança. Um novo dia há de brilhar.
.. DO$ tresbarrenses para: Cyríaco, João Abuda e Agostinho. No
campo das artes, com vocês, Três Barras vai longe.
.. Para Jane (do museu): sua organização e SUá boa vontade, são
dignas de elogios.

(Anônimo)
.. De alguém para João Cyriaco Uba. Como você é fofinho. ,

Te adoro ... ·

Aniversário
.. Quem reuniu parentes e amigos para uma bonita festinha no dia

15', foi a nossa àmiga Luciane Seleme.
'

A você Lú, nossos cumprimentos por mais um aniversário.

PECAS GENUíNAS II
\

Só cenííena genuína .. A GM garante.
COft1PARE OS PREÇOS:

,

- Kit amortecedor para Monza (4 peças) de R$ 2 4 por R$-l77,82.
- Pastilhas de freio para Monza e Kadett de R$ 2 O por R$ 17,36

I i'�
- Filtro de óleo para Monza, -K:adett e Corsa de'R$ � por' R$ \

}

6,52
I

�- Filtro de combustível para Monza e Kadett de R$ por R$ '2,53

lIJ miguczl plocop!ak
Itda �, vczlculol [HEVROLET

CONCESSIONÁRIA GENE8AL MOTORS DO BRASIL LTOA.
A SUA MELHOR MAP.CA

..
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XOSSOO�t
hOitudo, bem? Esperamos que esteja, conosco não está 100%,
mas semana vai, semana vem e cá estamos prá trazer à você as
ultimas.
Portanto, coloque seus óculos, aperte os cintos e boa leitura ...

hcomemora seus 12 anos e menima-moça Emaluelle Maron
Linzmeier neste dia 19. A gatinha de Irene e Eron Ricardo Lizmeier e
na próxima semana estará ilustrando hossa coluna coam toda a sua

meiguice.
COXJUXTO *;U3nJt.C�OXAl
hNo próximo dia 2'2 acontecerá uma reunião entre o Sr. Prefeito
Municipal e os membros da Comissão representates dos futuros
moradores da Cohab de Major Vieira City, com principal objetivo de
esclarectrnento sobre a longa paralização das obras que se estende
desde maio deste ano.

. I

Segundo informações, não houve acordo entre o Prefeito e a

empreiterra responsável pela obra até então.
Conforme vistoria feita pelo engenheiro da CEF e o técnico da Cohab,
as obras estão com 70% das estruturas concluídas faltando somente
rede de esgoto, água e energia elétrica, e acabamento na construção.
A demora está provocando grandes descontentamento nos futuros
proprietários, sabendo-se que vários estão pretendendo desistir da
espera. Esperamos que o Sr. prefeito torne a conclusão da obra uma

prioridade de sua administração, cumprindo dessa maneira um

importante item de sua campanha eleitoral e evitando gastos à
prefeitura já que é de nosso conhecimento que a própria vem arcando
com as prestações já vencidas.

RADAR•••

-É bom lembrar: a Imprensa é livre ...

-Se agiu ilegalmente, tem que ser punido ...
-A"'reunião aconteceu, vamos resolver de uma vez. o problema do
conjunto habitacional? r

_ -A história, a cada vez que é contada, é aumentada. Procure sempre
saber a versão verdadeira de pessoas idôneas ...
-Agradecemos as pessoas que nos ajudaram, em especial, Gurley
e Deisy Grochovski, Ari Soares de Lima e esposa, Policiais Odone e

Voidella, Dona Ercília e Sr. CláudioGadotli e que nos visitaram: Edésio
e Marina, Mago e Sônia GadoUi.

-Agradecemos a Polícia Rodoviária, aos funcionários do hospital Santa
Cruz e todo aqueles que, de uma forma ou de outra, prestaram sua

solidariedade ...

-Clube Palácio, sempre o melhor...
-No maior pique o campeonato da festa das Comunidades,
participando os agricultores, no Ginásio de Esportes ...
-Tenha coragem, o Pai não abandona ninguém. (Minuto de Sabedoria),

XOSSOATt
hUm abraço e se Deus nos permitir aqui estaremos semana que
vem até !

IND. E COM. DE ARTEFATOS DE CIMENTO
MATERII'JS DE CON�I�tiÇÃO

Muros pré-fabricados - Muros de palt10s - Tanques
Fossas - Palanques - Túmulos - Cerca de tela - Canil

Tampas de poço e Sumidouro
.

Rua Nazir Cordeiro nO 270 - Campo d'Água Verde
Telefones: (047) 624-0396 ou 622-1717

,
. 89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

am���Y�lI:;Ml�_�

Baza, Sta C,UZ
Só O amor é capaz de vencer as barreiras da separação,
de aproximar as criaturas, de solidificar amizades. Então,
cerque sua vida com o doce sentimento do amor.

Mãe Lena
..........................

FONE: 622-1708
Avenida Expedicionários, 1209 - Campo D'Água Verde

18 de iul�o de 1997

CAIA'NESTA FESTA.
AS TAXAS JÁ CAíRAM.

co

DE ENTRADA

R$ 1.175,00 R$ 466,00

IJ] miguel plocop!ak
velculol Itda

A SUA MELHOR MARCA

• O carro mais econômico
na sua categoria

• Motor Powertech MPFI 1.0 ôocv

• Acabamento superior
,

• Barras de proteção laterais
• Brake light

38X

CONCESSIONÁ�IA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTDA.

GRnrlCn mEDEIROS

(Não fechamos para almoço)

D�ÇP.n(�.nNT� .nV{NID.J1
Não perca tempo nem dinheiro,

venha agora mesmo.

FONE: 623-0282
Situado na Avenida Rigesa, 170.1 -Três Barras - se

em Três Barras - se \

Av, Rigesa, 1033 sala 03
Fone: (047) 986-5936

,

eoleção
9nverno 19�

�-.:a..� ���:a. :.::a:;»e:I-e:i.._xa�, S5�
:F"'«>:D..e: ·G22-aa��

c;l LANCHONETE BRASIL
Sortido ou Marmitex

Pinturas Especiais
"

Pinturas Alternativa para parede, móveis e ferro.
DKP, esponjado, marmorização, ragging, pátina entre

outras. Bons serviços, com higiene e limpeza,
utilizando sempre o melhor material.
Falar com Salete, Vera ou Lícia.

Fones: (047) 622-0085, 622-1928 e 622-2736.
Oferecemos também aulas dás diversas técnicas.

)

Por apenas R$ 2,00
Carimbos e impressos em geral

E AGORA CAFÉ DA MANHÃ
Rua Coronel Albuquerque, 694

FONE/FAX (047) 622-2517
RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 700 - CENTRO

89460-000 - CANOINHAS - SC

RENOVA MAT. CONSTR. LTDA. �INSTALAÇÕEsELtrRICASEHIDRÁULICAS
"Visite O novo enclereç�.!"
Rua Caetano Costa, n!! 508 - Em frente à Dumóvel. (Antiga Hiletrolar)

Fone: (047) 622-2855 - CANOINHAS - se
Consulte nc>ssc>s preços de l30x pa.ra. banheiro

Materiais pI Construção

.......................................................... � .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




